



Pulsa aquí
y contáctanos
0424 6854241
Presupuesto GRATIS

**Fumigación
profesional:**
resultados que se ven,
plagas que se van



EN GENERAL
SUPERFICIE Y CAUDAL EN NUESTROS SERVICIOS
RIF: J-404439102

Maracaibo, Venezuela - Sábado, 31 de enero de 2026 - 07:32AM

VERSIÓN FINAL

J-31583485-9

Ciudad ▾ Sucesos Política y Dinero Mundo Deportes Magazine ▾ Opinión Tecnología Publicidad



Colombia afirma que empresas nacionales podrían transportar gas natural y crudo de Venezuela "pronto"

Entre las candidatas mencionadas figura ISA Conexiones, destacada por su trayectoria en proyectos de transmisión. Por su parte, **Ecopetrol** estaría analizando retomar la importación de gas venezolano. La posible colaboración energética entre Colombia y Venezuela marca un giro significativo tras años de restricciones comerciales

Redacción Versión Final — 30/01/2026 - 11:42 am

MUNDO VF HOME

Twitter @VersiónFinal — Referencial



Comparte

El ministro de Minas y Energía de Colombia, **Edwin Palma**, aseguró que compañías del país como la petrolera estatal **Ecopetrol** y la firma de infraestructura ISA Conexiones podrían integrarse pronto en proyectos relacionados con gas natural, GLP y petróleo venezolano, abarcando desde la exploración y producción hasta el transporte de estas materias primas.

En un mensaje publicado en su cuenta de X, Palma explicó que, aunque **Colombia impulsa** también **iniciativas de energías limpias**, existe la posibilidad de que empresas nacionales participen activamente en el fortalecimiento del sistema energético de Venezuela, aprovechando su experiencia tanto en hidrocarburos como en transmisión energética.

Entre las candidatas mencionadas figura ISA Conexiones, destacada por su trayectoria en proyectos de transmisión, que podría colaborar —de forma independiente o asociada— en la recuperación y modernización de infraestructura energética venezolana.

Por su parte, **Ecopetrol** estaría analizando retomar la importación de gas venezolano, una decisión que dependería en gran medida del alivio o flexibilización de las sanciones económicas impuestas por Estados Unidos, según reportes previos de medios especializados.

Este anuncio se produce en medio de un contexto de cambios regulatorios en Venezuela, donde recientemente se aprobó una reforma a la política de hidrocarburos, y Estados Unidos emitió una licencia general para ampliar la capacidad de empresas energéticas para operar en el país.

La posible colaboración energética entre Colombia y Venezuela marca un giro significativo tras años de restricciones comerciales, e implicaría un rol más activo del sector colombiano en la región petrolera venezolana, siempre sujeto a las condiciones del marco legal y de las sanciones internacionales.

LEA TAMBÍEN



Dirección de Seguridad Ciudadana desarticula robo y microtráfico en la Zona Gourmet...



Agreden a niño de 11 años con una pepa de mango en San Francisco



Regresan al país 309 migrantes venezolanos procedentes de Arizona

< ANTERIOR

SIGUIENTE >

COMENTARIOS

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos

Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

VERSIÓN FINAL

Fundado el 8 de septiembre de 2008
 Depósito legal pp200601ZU910
 Avenida Universidad No. 25-279
 Edificio Diario Versión Final
 Maracaibo, Venezuela.
 MÁSTER (0261) 800-3100

¿Quiénes Somos?

Staff
 Contactos
 Comercialización
 Avisos

Síguenos

